

## 運動会の御挨拶

保護者の皆様には、日頃から本校の教育活動に、御理解・御協力をいただきありがとうございます。ございます。

さて、本校では、明日、予定通り第63回運動会を実施いたします。今のところ、天気予報では晴れの予報ですので、爽やかな秋晴れの中での運動会が期待できます。本来ならば、開会式等で、直接保護者の皆様にご挨拶を申し上げるところでございますが、諸般の事情を鑑み、メールおよびホームページでの事前の御挨拶になりますことをお許してください。

本校は、どのような状況の中でも物事を前向きに捉え、「チームKOMAS」を合言葉に、一丸となって新たなことにも果敢にチャレンジする教職員集団です。今年度は、相次いで行事等が中止になる中、「運動会だけは成功させたい！」という強い思いをもち、この間、新たな生活様式を取り入れた運動会を実施できるよう、試行錯誤を繰り返しながらも、知恵を出し合い、話し合いを重ね、次々と工夫したアイデアを生み出し、ようやく実施できる体制が整いました。

この運動会の成功には、子供たちの頑張り、教職員の団結、そして何よりも保護者の皆様の温かい応援が不可欠です。人数制限や入れ替え制、動線の確保等、様々なところで御不便や御迷惑をおかけするかと思いますが、どうぞ運動会の成功に向け御理解・御協力を賜りますようお願い申し上げます。

子どもたち一人一人が輝きながら全力で取り組む勇姿を御覧いただき、子供たちや私も教職員と一緒に、新しい形の運動会を楽しみながら、盛り上げていただければ幸いに存じます。

令和2年10月23日  
狛江市立狛江第三小学校  
校長 荒川 元 邦